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Chères collègues doctorant·es,

Dans quelques semaines, nous serons appelés à élire nos représentant·es au conseil de 
l’école doctorale Abbé Grégoire. Ce conseil joue un rôle important dans la définition de nos 
conditions  de  travail  et  d’étude,  et  il  est  important  que  nous  ayons  des  voix  qui  nous  y 
représentent.

Je me présente donc à nouveau pour cette élection, après une première année en tant que 
représentant  des  doctorant·es.  Je  suis  Pierre  Bidon,  doctorant  en  Humanités  Médicales, 
spécialisé dans les régimes de preuve en médecine. Mon parcours académique, entre physique 
théorique  à  Nantes  et  philosophie  politique  à  Paris  VIII,  m’a  permis  d’appréhender  des 
approches  pluridisciplinaires  et  de  bien  comprendre  les  enjeux  complexes  auxquels  nous 
faisons face dans nos parcours de thèse.

Mon engagement en tant que représentant cette année a été guidé par un désir de vous 
écouter et de faire en sorte que nos préoccupations soient entendues au sein du conseil. Si vous 
me faites à nouveau confiance, je continuerai à œuvrer dans ce sens. Mon souhait est que vos 
volontés et vos préoccupations soient prises en compte et que nous trouvions ensemble des 
manières de rendre nos parcours de thèses plus agréables.

Je continuerai également à être sensible et vigilant aux dynamiques oppressives au sein 
de l’enseignement supérieur et de la recherche, en essayant autant que possible de participer à la 
garantie  d’environnements  de  travail  inclusifs.  L’année  écoulée  m’a  permis  de  mieux 
comprendre certaines de nos réalités, et je me propose donc pour continuer à ce poste pour 
l'année qui vient.

Je  reste  disponible  pour  échanger  avec vous,  et  j’espère  pouvoir  continuer  à  vous 
représenter de la manière la plus juste et la plus proche de vos besoins.

Je vous souhaite à toutes et à tous une année de recherche épanouissante et réussie.

Bien sincèrement, 

Pierre Bidon. 


